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Roma, 16 marzo 2012. A proposito della perquisizione e dell’acquisizione di atti presso 
l’abitazione e, più concretamente, presso gli uffici di F2i, l’ing. Vito Gamberale ha dato la 
più totale disponibilità nella ferma volontà di collaborare con la magistratura nella maniera 
più ampia e doviziosa possibile al fine di precisare ruoli effettivi  avuti nelle vicende in 
esame. 
L’ing. Gamberale è uscito da Autostrade ad aprile del 2006 ed ha avviato, l’anno 
successivo, il Fondo F2i. Non ha avuto nulla a che fare con episodi, maturati 
successivamente,  che hanno riguardato i progetti di Autostrade in Toscana e non si è mai 
occupato di lavori, appalti e contributi. 
Si precisa che l’On. Riccardo Conti, già Assessore alle Infrastrutture della Regione 
Toscana, è dal 2010 nel Consiglio di Amministrazione di F2i su designazione di un 
azionista. 
 
Per quanto attiene alla vicenda SEA, si precisa che è stata caratterizzata da rigore, 
trasparenza e legalità in ogni fase del processo di gara. Sarebbe auspicabile che questi 
aspetti non assurgano a scoop basato sul nulla. 
I problemi della SEA sono diversi e più concreti e sugli stessi occorre lavorare per rendere 
l’aeroporto adeguato al ruolo di Milano, della Lombardia e del Paese. 
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